NOTA DE PRENSA 015 / 2014 - 2015

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap, rechaza categóricamente las especulaciones sobre su posible renuncia a la bancada de Gana Perú.

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP DESMIENTE POSIBLE RENUNCIA A GANA PERÚ

En estas últimas semanas se ha especulado maliciosamente sobre la posible renuncia del parlamentario indígena a la Bancada Nacionalista Gana Perú. Al respecto, el legislador lamenta las informaciones erróneas de algunos medios de prensa a los cuales calificó de irresponsables.

El congresista amazónico durante estos tres últimos años ha trabajado en pro del respecto de los derechos de los pueblos indígenas y de la primera infancia, para lo cual ha sostenido en reiteradas ocasiones reuniones con los diferentes ministerios y órganos públicos a fin de velar y seguir trabajando por los derechos de los indígenas.

"Este gobierno es el que más se ha preocupado por promover políticas públicas en favor de la inclusión social lográndose importantes avances como el acercamiento de los programas sociales a las comunidades indígenas. Considero que es más importante construir en vez de dividir", enfatizó el legislador nacionalista.

Asimismo, el parlamentario invocó a la prensa a ser responsable y que constate la información antes de emitir titulares no acordes a la realidad.

Lima, 17 de diciembre 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones